



## EKONOMI

# Harga Komoditas Pokok Fluktuatif

KOTA, *Joglo Jogja* – Harga kebutuhan pokok di Kota Yogyakarta belum menunjukkan tanda-tanda stabil hingga di pertengahan bulan ini. Harga tersebut cenderung sangat fluktuatif dan bisa naik turun dalam hitungan hari.

Kepala Bidang Ketersediaan Pengawasan dan Pengendalian Perdagangan Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Yogyakarta, Riswanti membenarkan hal tersebut. Menurutnya, berdasarkan hasil pantauannya, fluktuasi harga kini memang bergerak begitu cepat.

“Misalnya, harga cabai rawit merah itu minggu kemarin kan sempat Rp75 ribu per kilogram.

■ Baca **HARGA ... Hal II**

## Harga Komoditas Pokok Fluktuatif

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Tapi, minggu ini tiba-tiba malah jadi Rp85 ribu lagi itu,” ungkapnya, kemarin.

Ia melanjutkan, sedangkan untuk harga bawang merah, minggu lalu berada di angka Rp70 ribu per kilogram, namun memasuki pekan ini harganya turun menjadi Rp50 ribu per kilogram. Padahal menurutnya stok barang dilapangan melimpah.

Ia menjelaskan, stok dari petani masih stabil dan panen pun tidak terlalu mengalami kendala, meskipun ada hama pathek. Bahkan kualitas cabai di pasaran menurutnya juga masih bagus.

“Saya nggak berani mengatakan, ini ada permainan-oknum (pengatur harga), tapi faktanya begitu. Cabai itu, tadinya kan Rp25 ribu, lonja-

kannya luar biasa,” lanjutnya.

Ia memaparkan, setelah minyak goreng curah stabil di angka Rp15.500 per kilogram, banderol bawang merah, cabai rawit dan telur ayam yang jadi sorotan. Bahkan telur ayam mulai naik, di angka Rp28 ribu per kilogram.

Ia tak menampik, fenomena tersebut membuat banyak pelaku usaha kecil dan menengah, yang bergerak di sektor

kuliner mengeluh. Bagaimana tidak, omzet mereka terancam tergerus oleh fluktuatifnya harga bahan pokok.

“Kalau rumah tangga nggak terlalu, masih bisa ditahan itu. Tetapi, kalau usaha kuliner, cabai dan bawang merah menjadi kewajiban, mau nggak mau harus beli. Sehingga, fenomena ini jelas terasa sekali dampaknya,” pungkasnya. (**fif/bid**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005